

BERITA TERBARU

PT PLN Indonesia Power UBP Banten 3 Lontar Bawa Pulang Penghargaan Subroto 2024

Sopiyan Hadi - TANGERANG.BERITATERBARU.CO.ID

Oct 16, 2024 - 12:23



JAKARTA - UBP Lontar dengan bangga mengumumkan pencapaian bergengsinya setelah berhasil meraih Penghargaan Subroto Award 2024 dalam Kategori Manajemen Energi di Industri dan Bangunan Gedung. Penghargaan ini diberikan secara khusus untuk subkategori Manajemen Energi pada Gedung Kecil dan Menengah, sebagai pengakuan atas upaya luar biasa UBP Lontar

dalam menerapkan sistem manajemen energi yang efisien dan ramah Kamis
(10/10/24)

Penghargaan Subroto Award diperoleh setelah mengusung Smart and Green Administration building dengan penggunaan solar PV rooftop sebagai supply listrik dan teknologi smart building. Subroto Award merupakan penghargaan tertinggi di sektor energi dan sumber daya mineral di Indonesia yang dianugerahkan oleh Kementerian Energi dan Sumber Daya Mineral (ESDM). Ajang ini menjadi bukti komitmen pemerintah dalam mendorong perusahaan dan lembaga untuk berinovasi dalam pengelolaan energi yang lebih berkelanjutan.

PLTU Lontar secara konsisten menerapkan praktik terbaik dalam manajemen energi, termasuk optimalisasi penggunaan energi listrik, penerapan teknologi hemat energi, serta pemantauan dan evaluasi berkala atas penggunaan energi khususnya di gedung administrasi. Pendekatan ini tidak hanya berkontribusi terhadap efisiensi energi tetapi juga sejalan dengan komitmen UBP Lontar untuk mendukung target nasional dalam penurunan emisi gas rumah kaca.

"Kami sangat bangga dengan penghargaan ini, karena kami terus berupaya membuktikan kontribusi dan kolaborasi seluruh insan UBP Lontar dalam mengimplementasikan manajemen energi yang berkelanjutan. Kami berharap dapat terus menjadi pelopor dalam sektor energi dengan praktik yang inovatif dan bertanggung jawab terhadap lingkungan," ujar Yunus Tohir, Senior Manager UBP Lontar.

Penghargaan ini juga semakin memotivasi UBP Lontar untuk terus berinovasi dan menjaga performa terbaik dalam efisiensi energi, yang sejalan dengan visi perusahaan energi terdepan yang ramah lingkungan dan berkelanjutan."Tandasnya. (HD)